

**Motion Büeler-Flawil / Rutz-Bazenheid / Ammann-Rüthi / Gemperle-Goldach / Antenen-St.Gallen / Rüegg-Rüeterswil:
Fördergelder ab 2007 für eine erfolgreiche Energiezukunft**

Geänderter Wortlaut vom 25. September 2006

Die Regierung wird beauftragt:

1. Aus den «nicht betriebsnotwendigen Mitteln» der SAK einen Anteil von 8 Mio. Franken für ein 4-Jahresprogramm zur Förderung von Energieeffizienz, erneuerbaren Energien usw. einzusetzen.
2. Die gesetzlichen Grundlagen zu erarbeiten, damit die Beiträge so rasch wie möglich ausgerichtet werden können (Ziel: ab dem Jahr 2007).
3. Die Fördermittel des Bundes wieder zu beantragen, die für diesen Zweck zur Verfügung stehen.